

仙台市立 南小泉中学校

南中の校章



校章の教え

菱形の鋭さ

限りない知性と進取の意気をもとう

凶案の文字

心豊かに郷土愛を育てよう

銀色の輝き

清純にそして清新に生きよう



新人大会が無事終わり、2学期がスタートしました。第75代生徒会執行部が発足し、2年生が南中を牽引していく立場になりました。「コロナに負けるな！挑戦！」という生徒たちの思いと工夫、努力で、これまでに様々な行事を行うことができています。何事にもまっすぐに、ひたむきに頑張る南中生。伝統と南中魂をしっかりと引き継いでいる学校です。

私にとって南小泉中学校は『実家』のような場所です。自分が通った学校で、今でもその当時の面影が残る校舎、それを見るたびに当時の事を思い出します。子供たちが通うようになり、同じ場所で思い出を育てていて、いつまでも無くならないような懐かしつつも不思議な感じがしています。



校長
高橋 綾子



PTA 会長
加藤 伸

昨年と比べて、学校行事が 開催できるようになってきた！

その一歩前進は!! 対面式

コロナ禍の中でも、どんどんできることが増えてきた！4月16日（金）に、新しい生活様式を取り入れて対面式が行われた。昨年は前に進みたくてもできなかったことが少しずつ変化している。

今後、南中リンピック、南中祭、合唱コンクール、予餞会へと続くことを願う。

今年の第74代いずみ会のスローガンは

「輪～認めよう個性・高めよう意識・繋げよう絆～」

南中の「輪」が大きく広がって楽しく安心して過ごせるように。

一歩一歩希望を持とう！

そして、一人ひとり新しい自分へ！



いずみ会のスローガン!



対面式をZoomで配信!
(2,3年生は教室で参加)



不安や期待も
あったけど
でも大丈夫かも。



新1年生ドキドキ



南中生の一日
(ビデオ映像の上映!)

生徒総会



学級目標の紹介

南中らしく
まじめに! だのしく!!

飛躍する
南中生!



中総体 激励会



昨年度できなかった
魂の応援に感動!!